

# Entspannung mit Musik und Tanz

Angenehme Entspannung zum Freitagabend mit Antonibläsern und Line-Dance des TV

**Osterhofen.** Das war der perfekte Einstieg in eines der heißesten Wochenende dieses Jahres: Am Freitagabend startete im Rahmen des Sommer-Kulturprogramms die Reihe „Musik und Tanz am Ring“. Zahlreiche Zuschauer genossen die Darbietungen am Rathausplatz, saßen im Schatten auf den Bänken und ließen so die Woche erholsam ausklingen.

Zu peppiger Country- und Pop-Musik zeigte die Line-Dance-Gruppe des Turnvereins Osterhofen, wie in perfekter Choreographie in der Gruppe getanzt werden kann. Die 14 Damen des TV hatten unter Leitung von Carola Späth und Regina Eisold zahlreiche Schrittkombinationen eingeübt.

Der Line Dance entwickelte sich im Laufe des 20. Jahrhunderts hauptsächlich in den USA, teilweise aus dem Showtanz. Nach Europa kam er ab den 1960-er Jahren. Inzwischen ist Line Dance auch hier seit 2002 als Freizeitsport anerkannt – und in Osterhofen ein eigene Abteilung im TV.

Ebenso ein fester Bestandteil im Musikgeschehen der Stadt Osterhofen sind die Antonibläser. Sie brachten im Anschluss Blasmusik vom Feinsten zu Gehör – und keineswegs nur Bayerisches: Die Musiker bewiesen neben ihrem musikalischen Können auch eine große Bandbreite an Musikstilen.

Zum Einstieg ins Wochenende



**Perfekte Choreographie:** Die Line-Dancer des TV Osterhofen zeigten eine Reihe von Schrittkombinationen zu Country- und Pop-Musik. – Fotos: gs



**Eine große Bandbreite** bewiesen die Antonibläser um Leiter Roland Strobl bei ihrem Auftritt am Rathausplatz.

die perfekte Entspannung. Auch noch hoch waren – kein Wunder, serwacht Osterhofen ordentlich wenn die Temperaturen abends dass der Getränkeverkauf der Was- nachgefragt wurde. – gs